

# Fortbildung lohnt sich

## Impressionen vom Kongress Zahnärztliches Personal



Foto: BLZK/W. Murr

„Lebenslange Prophylaxe – so funktioniert's“. Das war das Motto beim diesjährigen Kongress Zahnärztliches Personal im Rahmen des 66. Bayerischen Zahnärztetages.

Mit hochkarätigen Vorträgen spannte das Programm einen Bogen von der Kindheit und Jugend über das Erwachsenenalter bis hin zur Prophylaxe bei Senioren. Im Anschluss an die Beiträge hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Möglichkeit, Fragen zu stellen, und konnten so einzelne Aspekte noch einmal gezielt aufgreifen – und viel neues Wissen für den Praxisalltag mitnehmen.



Foto: BLZK



Foto: BLZK/W. Murr

Führten gemeinsam durch den Kongress Zahnärztliches Personal sowie die Meisterpreisverleihung: Dr. Dorothea Schmidt (l.) und Dr. Brunhilde Drew.

Aufmerksame Zuhörerinnen und Zuhörer beim Kongress Zahnärztliches Personal. Die Referate zum Thema „Lebenslange Prophylaxe“ stießen auf großes Interesse. Nach den einzelnen Vorträgen gab es zudem die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich vertieft auszutauschen.



Foto: OEMUS MEDIA AG

Glücklich geschafft – die besten Absolventinnen und Absolventen der Aufstiegsfortbildungen ZMP, DH und ZMV nach der Verleihung des Meisterpreises der Bayerischen Staatsregierung.



Das Video zur feierlichen Meisterpreisverleihung gibt es unter



[download.blzk.de/filme/meisterpreisverleihung\\_zaet\\_2025.mp4](http://download.blzk.de/filme/meisterpreisverleihung_zaet_2025.mp4)

Eine Bildergalerie vom Kongress Zahnärztliches Personal steht zur Verfügung unter



[blzk.de/blzk/site.nsf/id/pa\\_bg-kongress\\_zap\\_2025.html](http://blzk.de/blzk/site.nsf/id/pa_bg-kongress_zap_2025.html)